



SE SERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2009~2010年度 RI会長 ジョン・ケニー

RIテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS ロータリーの未来はあなたの手の中に

クラブ会長基本テーマ「笑顔で奉仕 楽しい仲間作り」

会長 山梨一正

副会長 西原克甫 幹事 中山和雄

第989回 例会

2010.03.05(金) 曜

司会:土屋 巧君 指揮:石井邦夫君

ロータリーソング 「奉仕の理想」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 山梨一正君

今日は、様々な話題で熱中した冬季オリンピックも終わり、アスリートの競技と人間ドラマを楽しく観戦致しました。

皆様は如何でしたでしょうか?

日本のメダルは5個でしたが、

ロシアでは15個。にも拘わらず大国のメンツがないとの事。役員は全員辞任とのニュースが流れました。

国力を注ぎ込んで臨んだその結果に対しての役員処分はロシアの体質のようにも感じます。

日本はどうでしょう?

開会式にユニホームの着こなしを注意され参加しなかった選手がいました。

本人はこれが自分流のファッショントリビュートと帰国の際自分の信念を通したと感想を述べていました。

強化期間を含め、国費にて国を代表する行いに賛否両論問われましたが、私は公式行事のユニホームとして考えた場合理解できません。

強ければ良い、優れていれば良いという問題ではないと思います。

まだ若いアスリートだけに将来に期待したいと思います。

又銀メダルに輝いた浅田真央選手、銅メダルの高橋選手、スピードスケートの各選手の笑顔は感動そのものでしたが取れなかったアスリートのドラマはオリンピックという大舞台での熱き挑戦も楽しいだけではない裏側を垣間見る事が出来ました。

様々な競技の中で感動と笑顔を与えてくれた冬季オリンピックの全てのアスリートに拍手を送りたいと思います。

話は変わり、先日雪が降ったと朝起きがけに聞いたので庭を見ました。



落葉していた紅葉の枝に宝石のような水玉が見事に繋がり、それはまるで別世界の様な素晴らしいでした。

思わず家内に綺麗だねとデジタルカメラで撮った画像を見せたら、「今日のおとうさん的心は水玉の様に透明だね。」と笑顔言ってくれてブログに写真を載せてくれました。

私のその日は快い一日となり、言葉の大切さを感じたものです。

|出|席|報|告|

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	25/37	67.57%	26/37	
今 回	70.27%		会員総数	

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。

岡君、金澤君、久保君、杉山君、山上君、山本(章)君

おめでとラ

会員誕生日

3月15日

渡邊照芳君

3月26日

石井和郎君

幹事報告

幹事 中山和雄君

- 1、国際交流協会より2010~2011年度の理事の要請が来ています。
奉仕プロジェクトの渡邊委員長、選任をよろしくお願ひいたします。
- 2、次週の例会は植林事業となります。例会日、例会時間、例会場所が変更になっていますのでお間違いないようにお願いいたします。
- 3、本日の例会終了後、理事・役員会を執り行いますのでよろしくお願ひいたします。

第11回理事役員会報告

平成22年3月5日 ブケ東海三島 にて

出席者

理事 山梨 中山 西原 渡邊 山田 望月

米山 鈴木

役員 内田 石井邦夫

司会 中山

記録 内田

審議事項

1. 川本会員体調不良のため診断書が提出になりました
たら病欠扱いにてお願いしたい旨承認されました

2. 米山奨学生の件

米山奨学生を当クラブで受け入れる事になりました。インドネシア人で名前はエサ、ラディティアといいます。現在日本大学に在学中です。

4月より月1回の例会に出てもらう。カウンセラーにはパスト会長の皆様になっていただく。又リーダーには兼子パスト会長にお願いしたい。

承認されました

3. 3回目を迎えた植林事業と家族会を13日に行います。皆様の協力をお願いしたいとの会長の挨拶をいただき閉会しました

委員会報告

奉仕プロジェクト委員会

小委員長 石井司人君

植樹事業について

例会変更で3月13日(土)に植樹を行います。場所は三島市箱根の里です。集合時間は午前10:00です。植樹の本数は20本程ですので昼前には終了する予定です。会員の皆様には作業がしやすい格好で参加をお願いします。尚、手袋・スコップ等用意していただけると有難いと思います。小雨決行いたします。

広報委員会

委員長 中村徹君

ロータリーの友3月号紹介

今月号は横組み26ページ弘前RC関場慶博パストガバナーに記事「インドでのポリオワクチン投与活動に参加して」と東京中央RC渡邊久敏さんのインドNIDに参加しての記事を紹介します。

1、 ロータリーはWHOやユニセフと連携し、1979年に初めてポリオプラス事業に参加しました。

2、 ロータリー財団は2000年までに地球上からポリオを追放する目的で事業を行ってきました。

3、 ポリオプラスとはポリオのほか、ハシカ、ジフテリア、結核、破傷風、百日咳の5つの主要伝染病を

言います。

4、 20年前には世界で35万人の新しい患者さんが発症していました。

5、 2009年には1500人となりインド、アフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアの4カ国にのみになり、ポリオ撲滅まで、後一歩のところです。来年はなくなっていると良いです。

6、 2009年1月、ゲイツ財団が2億5,500万ドルの寄付をロータリー財団にしたことから、RIとして2億ドルの寄付を会員から募集する事になりました(2億ドルチャレンジ)。

7、 昨年度より当クラブも一人23ドルのポリオ撲滅資金への寄付が義務付けられ、既に寄付金は1億数千万円まで到達したそうです。

8、 弘前RC関場慶博パストガバナーの記事に感動するとともに、全国予防接種日(1月10日)にポリオワクチン投与に参加する事で、あと一押しのポリオ撲滅に協力したいという感想を持ちました。皆さんは如何ですか。

横組み38ページ、エバンストン便りの中で長年の友であるボーイスカウト・アメリカがロータリーとともに100周年を祝うとありました。

ポールハリスがボーイスカウトの拡大に協力したと書かれてあり、創立10周年記念事業で当クラブが函南町ガールスカウトにテントを寄附させていただいたことを思い出しました。

ゴルフ同好会

土屋巧君

せせらぎ三島RC ゴルフ同好会コンペのお知らせ
下記日程でゴルフコンペを開催することと致します。是非ご参加ください。

日時:平成22年3月28日(日)

朝10時までにお集まりください

10:41より5組

場所:函南ゴルフクラブ 富士コース

(箱根コースのクラブハウスで受け付け後、バスで移動)
〒419-0101

田方郡函南町桑原高雄山315-25

055-978-3220

費用:会費 5,000円 (馬券代 2,000円を含む)
プレー代 各自精算

準備の都合上、出欠席のお返事は3月19日(金)までにお願いします。



卓話

気の流れについて

鈴木政則君

私が仕事を始めて35年がたち、ロータリーに入会し20年になります。今思えばアットゆうまの出来事でした。仕事を35年間倒産しないでこれたのもロータリーのお陰だと思います。毎週例会に出席させていただき、多くの方々とお会いする事で元気を頂き頑張ってこれたと思います。今日の卓話は気の流れについてお話しします。

人はこの世に生まれた瞬間すなわち大気を吸った時「気」が体の中に生まれます。人は持って生まれた運気、つまり先天運があります。たとえば生年月日がその一つです。運気にはもう一つ後天運があります。人生の中で一生懸命努力して成功した人とか、人生の中でたまたま出会った人のお陰で成功をした人は何人もいます。このように気の流れは人生に大きな関わりをもっています。自分自身の先天的運気を知る事によって自分の運気が予測でき、一層自分の人生を良い方向にして行くと思います。

暦の見方は、平成22年2月4日から平成23年2月3日までに生まれた方は八白土星の星になります。自分の星を年齢早見表から探して見て下さい。ここで注意する事があります、2月3日以前に生まれた方は、前年度の星になります。例、昭和26年1月2日生まれの方は昭和25年で見ますので五黄土星になります。星は一白水星、二黒土星、三碧木星、四緑木星、五黄土星、六白金星、七赤金星、八白土星、九紫火星の九つの星に分かれています。九星の廻り方は、毎年変化をしていきます。年回りの良い年は、東、南東、西、北西です、新築(引っ越しをした時)・増改築・新しい会社を作る・新しい店を作る事は吉です。年回りの悪い年は、北、中央です、この時期は何もしない方が良いです。方位は、東・南東向は、発展向上なので営業マン等を配置する。西・北西方向は、財運なので社長室や経理室を置く、住宅では主人の寝室などを作ると良いです。又表鬼門・裏鬼門には玄関は凶なので作らない方が良いです。私が思うところ商売する上で、お金は後からついてくる、お客様の為に一生懸命に仕事をすれば、お客様は感謝をして自然にお金を払いたくなると思います。又、いつもお客様の幸せを考えて仕事をする事、もし年回りの悪い時に建築をする場合は延期をしてもらい年回りの良い時期に建築する。



スマイルボックス

澤田 稔君：欠席がちで申し訳ございません。私的に遊んで歩いている訳ではありませんのであしからず…。

鈴木政則君：今日は卓話です。よろしくお願ひします。

服部光弥君：入会させていただきありがとうございます。「今夜は何があるの…？」と女房に聞かれて「大房さんの関係だよ。」と答えて逃げました。「大房さんももう少し選挙で大変だね。」と女房がつぶやいていました。

加藤正幸君：区の用事のため早退させていただきます。次年度も区長を引受ける事になってしましました。

望月保延君：私、望月まだせせらぎ三島ＲＣに籍が有りますか？もう少し居させて下さい。よろしくお願ひします。

山口辰哉君：もう3月です。時の経つのは早い。

米山晴敏君：税務調査が無事終了しました。スマイルします。

山口雅弘君：2月は金曜日がふさがっており欠席が多くすみませんでした。初めてメイクアップしてみました。今月はがんばります！！

中山和雄君：次週13日の例会は植樹事業となっていますが、兄の一周年の法事の為九州に帰郷するので欠席させていただきます。よろしくお願ひいたします。

新井 香君：相変わらず日本語が不自由ですのでスマイルをなかなか出せません。P.S. お店にきてね。



PHOTO GALLERY

